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ACTA DE LA VIGESIMA OCTAVA SESION ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA 
IZTAPALAPA, REALIZADA EL TREINTA Y UNO DE ENERO DEL DOS MIL VEINTICUATRO 

 
Con fundamento en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en el artículo 122, en la 
Constitución de la Ciudad de México en los artículos 52 y 53 y en la Ley de Alcaldías en los artículos 
23, 24, 25, 26, 27 y 28 estando en la Ciudad de México, en la Alcaldía Iztapalapa, siendo las 
once horas del día treinta y uno de enero del dos mil veinticuatro, presentes en la Sala de Juntas de la 
Alcaldía Iztapalapa, ubicada en Aldama 63, Barrio San Lucas, C.P. 09000, Alcaldía Iztapalapa, Ciudad 
de México, se reunieron los integrantes e invitados, como sigue: 

 

No. Integrantes Área Asistencia 

1 
 

JOSÉ ANTONIO JIMÉNEZ ISLAS 
Alcaldía 

Iztapalapa 
Presente 

2 ERICK FERNANDO ÁLVAREZ MARTÍNEZ Concejo Presente 

3 YOLANDA CRUZ PÉREZ Concejo Presente 

4 OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS Concejo Presente 

5 OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA Concejo Presente 

6 
 

GLORIA SILVA RAMIREZ Concejo 
Presente 

7 JANET MORALES SÁNCHEZ Concejo Presente 

8 GUILLERMO MORA LOYO Concejo Presente 

9 TERESA ORTEGA RICO Concejo Presente 

10 ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ GALVÁN Concejo Presente 

11 BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS Concejo Presente 

12 
 

DIEGO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ 
Secretario 
Técnico Presente 

Con fundamento en el artículo 36 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, 
el Lic. José Antonio Jiménez dio la bienvenida a los participantes, verifico el quórum por medio del 
Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, desahogándose como sigue:     

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

1. Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal. ------------------------------------------------ 
Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojó la presencia de diez concejales por lo que se 
declaró quórum legal requerido para la realización de la sesión. ----------------------------------------------------- 

 

2 Lectura y en su caso aprobación del orden del día de la Vigésima Octava Sesión Ordinaria. ------- 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Lic. José Antonio Jiménez Islas solicitó al Secretario Técnico que diera lectura al orden del día y solicitará 
la aprobación. de la misma. 
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- El orden del día es aprobado por unanimidad de votos. -------------------------------------------------------------------- 
 

3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Vigésima Séptima Sesión Ordinaria del Concejo de 
la Alcaldía en Iztapalapa. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Lic. José Antonio Jiménez Islas pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la dispensa de la 

lectura del Acta de la Vigésima Séptima Sesión Ordinaria, en tanto que el Secretario Técnico realizó el 

proceso correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado---------------------- 

El Lic. José Antonio Jiménez Islas pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la aprobación del 

Acta de la Vigésima Séptima Sesión Ordinaria en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso 

correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado. ------------------------------- 
 

4. Presentación del museo “Fuego Nuevo” de la Alcaldía Iztapalapa. -------------------------------------------- 

El Lic. José Antonio Jiménez Islas solicito a la Dirección Ejecutiva De Cultura que realizara la presentación 

correspondiente. 

La Mtra. Paola Araiza; responsable del área de museos y exposiciones realizó la presentación 

correspondiente. 

El Lic. José Antonio Jiménez Islas explico que se realizará una convocatoria a las y los Concejales para 

que asistan a la reinauguración de este espacio con todas las adecuaciones e intervenciones que se han 

expuesto con anterioridad y agradeció por la presentación correspondiente. --------------------------------------- 
 

5. Presentación del programa de chatarrización de la Alcaldía Iztapalapa. ----------------------------------------------------- 

El Lic. José Antonio Jiménez Islas menciono que este tema se ha estado atendiendo, convirtiéndose en 

una actividad en la cual a nivel Ciudad de México la Alcaldía Iztapalapa se ha destacado durante los últimos 

cinco años, asimismo, solicito al Mtro. Pablo Tapia Almaraz que realizara la presentación correspondiente. 

El Mtro. Pablo Tapia Almaraz realizó la presentación correspondiente. ---------------------------------------------- 

El Lic. José Antonio Jiménez Islas expuso en coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México y 

Gobierno Federal, el Gabinete de Construcción de Paz en Iztapalapa se han implementado diversas 

acciones para lograr recuperar el espacio público y combatir la gran cantidad de autos que están en 

situación de abandono, de esta manera, durante los últimos años la Alcaldía se ha enfocado en atender y 

llevar a cabo los procedimientos necesarios para evitar cualquier situación legal en contra del equipo que 

atiende este tema 

En este sentido, mencionó que durante las acciones que se han llevado a cabo para el retiro de 8,500 

vehículos del espacio público con las grúas, se presentan resistencias y agresiones, razón por la cual se 

llevan a cabo los procedimientos de manera minuciosa, poniendo como prioridad el interés de la comunidad 

y agradeció por la presentación correspondiente. 
 

6. Asuntos Generales. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Se presentaron los asuntos generales a lo cual los Concejales expusieron lo siguiente con orden de 
participación. 
La C. Olivia Garza De Los Santos celebró el proyecto del museo “Fuego Nuevo” en donde la experiencia 

digital e innovadora será muy buena para las y los niños y toda la gente que acuda al museo, asimismo, 

felicito al Mtro. Pablo Tapia Almaraz por el programa de chatarrización; pues el mismo, ayuda a disminuir 

los focos de infecciones o en donde puede resguardarse la delincuencia organizada: adentro de los 

vehículos abandonados, robados o perdidos por años. 

Expreso su preocupación por las bandas de extorsionadores colombianas que están atacando los negocios 

y viviendas de Iztapalapa, pues las mismas están siendo protegidas por un grupo de delincuencia 

organizada, en este sentido, solicito tomar acciones para detener estas acciones y proteger a las y los 
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ciudadanos, específicamente en la U.H Modelo ya que incluso algunos vecinos ya han sido despojados de 

sus viviendas y negocios, por otro lado, pidió que las pipas que son solicitadas por la ciudadanía para 

poder combatir la escasez de agua lleguen pronto a sus destinos, pues han estado tardando demasiado 

en atender las solicitudes que se presentan. 

Celebro la llegada del Fondo de 

Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito 

Federal (FAISMUN), pues la Alcaldía Iztapalapa fue una de las Alcaldías a las que más recursos les 

llego, a este respecto, solicito que se exponga como se va a utilizar en beneficio de las personas.-----------                                      

El C. Guillermo Mora Loyo celebró el proyecto del museo “Fuego Nuevo” al igual que las acciones 

realizadas sobre el tema de chatarrización, en este sentido, pregunto sobre el total de grúas con las que 

cuenta la Alcaldía para realizar estas acciones. 

Solicito la reparación del piso en el acceso de la entrada de la escuela Primaria “Luis Guevara Ramírez” 

ubicada en la calle Gerona 12, en la colonia Bellavista, ya que se encuentra muy malas condiciones, 

probando caídas entre alumnos y adultos mayores. 

La C. Janet Morales Sánchez respecto al tema del museo “Fuego Nuevo” le preguntó a la Mtra. Paola 

Araiza sobre el tiempo que durara la obra y el mes en el que se estima se realice la apertura, así como el 

procedimiento que se tendrá que llevar a cabo para que los ciudadanos puedan presentar sus proyectos y 

acceder a la sala temporal de este mismo espacio, en otro sentido, preguntó sobre si se tiene alguna 

exposición contemplada en los próximos meses para presentarla en las mamparas que se encuentran 

alrededor de la sede de la Alcaldía, así como el mantenimiento de las mismas.------------------------------------ 

El C. Osmar Martínez Chavarría se sumó al reconocimiento respecto a los trabajos que realiza el Mtro. 

Pablo Tapia Almaraz en el programa de chatarrización, pues se muestra un gran trabajo para apostar a 

seguir avanzando en la seguridad en Iztapalapa con el pequeño recurso con el que se cuenta, en este 

sentido, solicitó realizar trabajos de reordenamiento en el Circuito Reforma en las inmediaciones de la 

Utopía Libertad, pues este espacio se ha utilizado como estacionamiento y taller mecánico. 

Asimismo, felicitó por los trabajos realizados con el proyecto del museo “Fuego nuevo”, el cual da muestra 

de cómo la Alcaldía proyecta a la Ciudad de México “un paro cultural que transforma”. 

Por otro lado, solicitó incrementar la vigilancia y tomar acciones para eliminar el continuo tiradero de basura 

que se crea en diferentes puntos del Circuito de la UACM ubicada en Lomas de San Lorenzo; la 

intervención en la calle Sabadel No. 30, entre Olivos y Prolongación Cereza pues existe una invasión por 

PET, basura, cascajo y fauna nociva, esto porque en ese punto se encuentra un local que se dedica a la 

recolección de PET y que desafortunadamente con el paso del tiempo se ha ido ampliando, imposibilitando 

el paso peatonal y de los automóviles; y la asignación de una mayor número de pipas de SACMEX o 

CONAGUA, ya que las pipas de la Alcaldía no son suficientes para atender las necesidades de toda la 

población de Iztapalapa, de esta manera, también solicito la difusión de información veraz en donde se 

explique que el desabasto de agua es una crisis de todo el país, no exclusiva de la CDMX, sin embargo, 

que gracias a los trabajos realizados en conjunto con SACMEX, el impacto de esta crisis en la Alcaldía ha 

sido menor. 

Agradeció y reconoció la atención a las peticiones de algunas concejalas y concejales, sobre el 

reencarpetamiento de la Av. Benito Juárez. 

El C. Erick Fernando Álvarez Martínez agradeció y reconoció los trabajos realizados en los proyectos de 

chatarrización y del museo “Fuego Nuevo”, el cual permite poner a Iztapalapa en una perspectiva distinta 

a lo que la Ciudad acostumbra pensar de Iztapalapa, al mismo tiempo que se le da justicia a la historia de 

Huiazachtècatl, de esta manera, propuso generar acciones de difusión más amplias, con las actividades 

culturales que se tienen en Iztapalapa hacia la Ciudad de México, así como impulsar desde el propio 

Concejo de la Alcaldía a que se invite a personas de otras demarcaciones territoriales (incluyendo escuelas 
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públicas: primarias, secundarias) a formar parte de las actividades culturales y a conocer las Utopías, 

museos, y oferta cultural que Iztapalapa tiene para ofrecer a la Ciudad de México, esto con el objetivo de 

quitar el estigma que se tiene de la Alcaldía Iztapalapa. 

Solicito el apoyo con el mantenimiento del arbolado en la glorieta de la calle Jorge Enciso y con las 

lámparas de la misma, dado que, durante 3 meses se ha solicitado y no se ha llevado a cabo. --------------- 

El C. Orlando Reyes Gómez se sumó al reconocimiento y felicitaciones por los proyectos del museo “Fuego 

Nuevo” y chatarrización, en este sentido, hizo el llamado a realizar recorridos permanentes en las colonias 

que se tienen ubicadas. 

Solicitó la atención pronta a solicitudes las cuales hizo llegar a la Secretaria Técnica; específicamente a 

las que ya se han expuesto en sesiones del Concejo anteriores y no se ha tenido ninguna respuesta. 

Agradeció al Arq. Raúl Basulto Luviano por la atención a algunas peticiones 

Pidió se realice el manteamiento de las luminarias del campo de futbol americano ubicado sobre Periférico 

y se sumó a los comentarios del C. Osmar Martínez Chavarría respecto a incrementar la vigilancia en 

varias zonas de la Alcaldía. 

La C, Yolanda Cruz Pérez agradeció y reconoció la atención a las peticiones de algunas concejalas y 

concejales, sobre el reencarpetamiento de la Av. Benito Juárez. 

Solicitó la atención pronta a solicitudes las cuales hizo llegar a la Secretaria Técnica; entre las cuales está 

la colocación de barreras de contención en la calle Cuauhtémoc en el paso de la ruta 39 que pide la mesa 

directiva de la escuela “Gregorio Marías” ubicada en el Pueblo de Santa Cruz Meyehualco; la solicitud de 

la mesa directiva de la escuela primaria “José María Rodríguez Cos” ubicada en la Colonia Desarrollo 

Urbano Quetzalcóatl, en donde piden la valoración de un árbol que se encuentra dentro del plantes pero 

que las ramas invaden la calle y se vuelve un riesgo para las y los niños.-------------------------------------------- 

La C. Teresa Ortega Rico expuso su preocupación respecto a la crisis de la escasez de agua, en este 

respecto, celebro las acciones de la Alcaldía para combatir este problema y pidió que se realice una 

campaña de concientización en la población para el ahorro y reutilización del agua 

Solicito que se le de atención especial a la zona del Corredor cultural desde la frontera de Miravalle y San 

Miguel Teotongo IV, pegado a la reserva ecológica, puesto que es un punto donde se acumula basura; por 

lo tanto, los vecinos piden cerrar el acceso a los vehículos y se sea una zona exclusiva para el paso 

peatonal, esto para evitar que las personas tiren basura y cascajo en esa zona. ---------------------------------- 

La C. Bertha Alicia Martínez Vargas agradeció y reconoció los trabajos realizados en los proyectos de 

chatarrización y del museo “Fuego Nuevo”, y chatarrización, las cuales hacen que Iztapalapa deje de ser 

“el patio trasero de la ciudad”, e invitan a la población de otras Alcaldías de la Ciudad de México, de otros 

Estados e incluso de otros países a conocer y ser parte de las actividades y espacios que se realizan. 

Solicitó que dentro del programa de chatarrización se realice la revisión el Juzgado Cívico Iztapalapa 7, en 

Av. San Lorenzo, ya que hay carros abandonados o los mismos carros del juzgado que ocupan hasta tres 

carriles. 

Respecto al tema del agua solicitó que la atención pronta a las peticiones las cuales hizo llegar a la 

Secretaria Técnica; específicamente a las que ya se han expuesto en sesiones del Concejo anteriores y 

no se ha tenido ninguna respuesta. 

El Lic. José Antonio Jiménez Islas dio respuesta a las y los Concejales. 

Explico que las bandas de extorsionadores colombianas que están atacando los negocios y viviendas de 

Iztapalapa inmovilizan a quienes son víctimas de esa extorción, esto por el miedo de las amenazas que 

reciben, sin embargo, la Alcaldía ha desarrollado una estrategia contra la extorción, en donde desde el 

Concejo Ciudadano de Seguridad se mide permanentemente, y se genera un esquema de atención que 

tiene que ver primero con empezar a revisar a los cuerpos de seguridad, de la policía auxiliar, seguridad 

ciudadana, así como también se emplea un proceso de sensibilización con los distintos cuerpos de 
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seguridad, la atención de diferentes sectores vulnerables como comerciantes, empresarios, y prestadores 

de algún tipo de servicio, en este sentido, solicito al Mtro. Pablo Tapia Almaraz que se reúna con la C. 

Olivia Garza De Los Santos para poder tener un acercamiento con las personas y conocer puntualmente 

a quienes han sido víctimas de estos actos de extorción y mediante el protocolo que se lleva a cabo, se 

logre compartir de manera exitosa. 

Respecto al tema de la escasez del agua, menciono que los niveles que tiene el Sistema Cutzamala no se 

registraban desde hace más de 40 años, por ende, se espera un periodo más difícil; en este sentido explico 

que el agua que se abastece en Iztapalapa es fundamentalmente de la misma Alcaldía, pues la mayor 

parte de las colonias de Iztapalapa se abastecen por los pozos; aun así, una parte proviene del Sistema 

Cutzamala, y se tienen 3 tanques; Cerro de la Estrella el cual cuando se mantiene una buena presión en 

el agua permite presurizar toda la red, por ende, cuando no se abastece bien el agua, la presión no es 

suficiente para que el agua llegue a zonas como Cabeza de Juárez; la Caldera en donde se hicieron 

inversiones muy importantes por parte del Gobierno de la Ciudad de México; y Xaltepec, el cual colonias 

como Buenavista y gran parte de Desarrollo Urbano Quetzalcoatl, entre otras, presento complicaciones 

hace aproximadamente 3 semanas, sin embargo, se resolvió, por tanto, y para seguir resolviendo dichas 

problemáticas y combatir el tema del agua en la Alcaldía: se realiza un gabinete de movilidad todos los 

días a las 8:00 am en donde el tema principal es la distribución del agua, también se está desarrollando 

una estrategia en donde mucho tiene que ver con la gestión y administración del agua que se tiene en 

Iztapalapa, en donde a través de las Direcciones Territoriales se distribuye el agua con pipas tanto de la 

Alcaldía como de SACMEX, esto para tener las condiciones necesarias para garantizar agua en distintos 

momentos, y contar con un promedio de 1,000 viajes, finalmente pidió que cualquier petición de pipas se 

realice a través de los módulos que tienen instalados las Direcciones Territoriales. 

Menciono que las 

Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Fe 

deral (FAISMUN) no es un recurso adicional, es parte del recurso de la Alcaldía con un aproximado de 

1,938 millones que es parte del mismo presupuesto de Iztapalapa; que son 5 grúas con la que cuenta la 

Alcaldía para la charratización; 

Solicito a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano en conjunto con la Territorial que realicen 

reparación del piso en el acceso de la entrada de la escuela Primaria “Luis Guevara Ramírez”; a la Mtra. 

Paola Araiza que explique sobre el tiempo que durara la obra y el mes en el que se estima se realice la 

apertura, así como el procedimiento que se tendrá que llevar a cabo para que los ciudadanos puedan 

presentar sus proyectos y acceder a la sala temporal de este mismo espacio, así como si se tiene alguna 

exposición contemplada en los próximos meses para presentarla en las mamparas que se encuentran 

alrededor de la sede de la Alcaldía, así como el mantenimiento de las mismas. 

Como respuesta, la Mtra. Paola Araiza explico que se considera iniciar las obras en el mes de marzo, y se 

tiene considerado estar inaugurando entre agosto y septiembre; que el museo tiene una serie de 

actividades de tiempo atrás, en donde se trabajó con artistas, colectivos y demás, por lo que el museo 

siempre ha presentado exposiciones de la comunidad misma, sin embargo, en esta administración este 

trabajo con las comunidades se ha acentuado mucho, por ello la existencia del proyecto “museos 

comunitarios” que se hace a través de las propias comunidades quieren, de tal forma, que la manera en la 

que se calendarizan las exposiciones en el museo de “Las culturas, pasión por Iztapalapa” se está haciendo 

a partir de las peticiones mismas de las comunidades que se acercan para ello. Con respecto a la galería 

abierta comentó, que a finales del 2023 se retiró la última exposición que fue realizada con la Comisión de 

los Derechos Humanos de la Ciudad de la Ciudad de México para dar a conocer los distintos programas 

que se llevan, se hizo una revisión y se observó que se vandalizaron varias de ellas, todavía estando la 

exposición del Señor de la Cuevita; se revisaron las luminarias y se están viendo la manera de reactivar la 



ALCALDÍA IZTAPALAPA 

CONCEJO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA 

Acta No.28/CAI/31/01/2024 

Dirección: Cuauhtémoc #6, Barrio San Pablo. 
3C. P. 09000, Iztapalapa 
Teléfono: 6651-6600 EXT. 100 

 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 28CAI/31/01/2024 de la Vigésima Octava Sesión Ordinaria del 
Concejo de la Alcaldía en Iztapalapa, iniciada y concluida el treinta y uno de enero de dos mil veinticuatro 

galería a partir de la exposición para la Semana Santa, para ello se hizo un estudio de público en donde a 

través de preguntas hacia la comunidad más cercana, tanto a la comercial como la que viene a hacer 

cuestiones administrativas a la Alcaldía que conocen esta galería, se busca saber que les gustaría ver. 

Por otro lado, explico que se mantiene comunicación constante con los diferentes programas que existen 

en la Ciudad de México como lo es “Noche de museos”, “A pie”, se retomó el Circuito Sur, en donde el 

próximo encuentro se llevará a cabo en el mes de marzo en la Alcaldía, “Tras bambalinas” que se lleva 

con la Secretaria de Educación Pública en donde se busca llevar a las mismas el conocimiento del 

patrimonio. 

La C. Janet Morales Sánchez puso a consideración a voz de los ciudadanos, que se expongan 

temporalmente las fotos que se tomaron en la celebración de los 300 años del Señor de la Cuevita.-------- 

El Lic. José Antonio Jiménez Islas agradeció la participación de la Mtra. Paola Araiza y de la C. Janet 

Morales Sánchez y menciono que se realizará inmediatamente la atención de manera puntual en las 

inmediaciones de la Utopía Libertad; que se colocará una patrulla de la policía auxiliar para dar recorridos 

permanentes en los alrededores de la UACM; que se tomaran acciones para recuperar la vialidad en la 

calle Sabadel No. 30, entre Olivos y Prolongación Cereza; que se incrementaran los operativos para el 

retiro de vehículos en la Alcaldía; que la Alcaldía actualmente cuenta con un reforzamiento en materia de 

seguridad con acciones en conjunto con la SEDENA, la Guardia Nacional, la Secretaria de Seguridad 

Ciudadana y la Policía Auxiliar a través del dispositivo MEGA, implementado en el mes de diciembre del 

2023. 

Solicitó a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano que atiendan de manera puntual las peticiones 

de la glorieta de la calle Jorge Enciso, así como las del campo de futbol americano. 

Expuso que se atenderán de manera puntual todas las solicitudes anteriormente mencionadas y pidió a 

Directoras y Directores Generales y Territoriales que se den respuesta pronta y que se atiendan a cada 

uno de los temas y peticiones expuestas. 
 

6. Clausura de la Sesión. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Lic. José Antonio Jiménez Islas agradeció el desahogo de la sesión y a la clausura de la Vigésima Octava 
Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía y los trabajos correspondientes, siendo las doce horas con 
treinta y un minutos del día treinta y uno de enero de dos mil veinticuatro por el Secretario Técnico. -------- 

 

Con fundamento en el artículo 63 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, firman 
los integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron-------------------------------------------------------- 

LIC. JOSÉ ANTONIO JIMÉNEZ ISLAS 

ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA 

ALCALDÍA IZTAPALAPA 
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Estas firmas forman parte del Acta No. 28CAI/31/01/2024 de la Vigésima Octava Sesión Ordinaria del 
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ERICK FERNANDO ÁLVAREZ 
MARTÍNEZ 

CONCEJAL 

 
YOLANDA CRUZ PÉREZ 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
JANET MORALES SÁNCHEZ 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
GUILLERMO MORA LOYO 

CONCEJAL 
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TERESA ORTEGA RICO 

CONCEJAL 

ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ 

GALVÁN 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 

BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS 

CONCEJALA 

 
 
 
 

 

GLORIA SILVA RAMIREZ 

CONCEJALA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


